

# Paroisse catholique de Cossonay

## Une communauté ouverte à toutes et tous

*La paroisse catholique de Cossonay couvre le territoire de 24 communes et compte 5300 fidèles. Avec son curé Jean Burin des Roziers elle est au service non seulement des croyants, mais aussi de l'ensemble de la population. Reflet en trois volets.*

### Coss'Entraide

En 2021, quelques paroissiens se sont réunis pour approfondir leur foi. Puis ils ont voulu la concrétiser en se rendant utiles aux plus démunis. Aujourd'hui, le projet dépasse les limites de la paroisse. Chaque mardi après-midi, une équipe de bénévoles de tous horizons s'active pour trier et distribuer des aliments invendus à une quarantaine de foyers de la région qui peinent à nouer les deux bouts. Cette distribution s'est, depuis, structurée en association. Sous certaines conditions, elle accueille volontiers de nouveaux bénéficiaires; elle recherche toujours des bénévoles; enfin, elle reçoit avec gratitude des dons pour compléter les invendus que lui livre la Fondation Table Suisse.

Pour en savoir plus: [www.cossentraide.ch](http://www.cossentraide.ch)



*Une partie des bénévoles préparant la distribution alimentaire.*



*Décoration pour le lancement du catéchisme, le 8 septembre 2024.*

Pour plus d'informations: [www.cath-vd.ch/cossonay](http://www.cath-vd.ch/cossonay) ou directement la coordinatrice en catéchèse, **Manuella Capelli, au 078 764 55 42**

### Catéchisme

La transmission de la foi est une mission importante de chaque communauté chrétienne. Quand les parents vivent leur foi comme un trésor, ils souhaitent que leurs enfants la reçoivent par le baptême et apprennent à la connaître à travers la catéchèse. Une fois devenus grands, ils resteront libres d'y adhérer ou non.

La catéchèse est organisée par classe d'âge. Les plus petits participent, avec leurs parents, à l'éveil à la foi, une démarche proposée avec la paroisse protestante de Cossonay. Les enfants de la 3e à la 10e année se rencontrent mensuellement par groupes d'âge.

Quand ils le souhaitent, les enfants et les jeunes peuvent demander de suivre le parcours de préparation à la première communion ou à la confirmation.

La catéchèse n'est pas réservée aux enfants; des jeunes ainsi que des adultes peuvent aussi découvrir et approfondir la foi chrétienne, puis demander le baptême ou la confirmation.

### Fête paroissiale

La communauté catholique de Cossonay regroupe des personnes venues des quatre coins de l'horizon. Des travailleurs venus d'Italie et de Fribourg (engagés aux Câbleries de Cossonay) ont créé la société des catholiques de Cossonay en 1929. Le 23 octobre 1949, ils ouvraient un lieu de culte. Notre paroisse était née.

**Elle va ainsi fêter ses 75 ans le 6 octobre** autour d'un thème tout trouvé: le tour du monde. Car les catholiques des 24 villages qui forment la paroisse de Cossonay viennent bien de partout. La fête commencera par la messe à l'église paroissiale à 10h30. Elle se poursuivra dans la salle villageoise de Senarclens dès 11h30 avec des animations pour petits et grands!

Pour découvrir le programme et vous inscrire à la fête: [www.cath-vd.ch/cossonay](http://www.cath-vd.ch/cossonay)

Notre paroisse est vivante et riche en rencontres. N'hésitez pas à nous rejoindre. Chaque dimanche à 10h30 la messe réunit toutes les générations. Vous pouvez aussi soutenir les activités de la communauté catholique par un don: IBAN CH93 0900 0000 1001 5776 2. Merci d'avance!